

5月14日(月)

専攻科2年生の臨地実習が5月7日(月)から6週間開始しています。
今回も実習前に学内で実技試験をクリアし、実習にのぞんでいます。
落合・金田病院の職員の皆様、お忙しい中ご指導ありがとうございます。

おちまじトピックス

専攻科2年生

臨地実習中



学内演習と事例研究会の様子：専攻科1年次の病院実習で、自分たちのしてきた看護のまとめ、振り返り。

*** 実習までに学内での講義・演習・事例研究会・実技試験 ***

外部講師の方々のご協力も得ながら教室で学んだことをもとに、今回の実習では患者さんの入院生活だけでなく、継続して退院後の生活も考えられるよう、訪問看護ステーションにも実習に行く予定です。

*** 実習から学校に帰ってきて * * * ***

いろいろな健康障害段階におられる患者さんの生活援助を7口のサポートを受けながら、させてもらえる経験は臨地でしか学びえることができません。将来の看護観にも大きく影響します。皆様の温かいご指導・ご協力が何よりの力になります。☆よろしくお祈いします☆

土曜日も登校して * * * * *

実習期間中、病院から帰っても**家に帰っても**土曜日も登校し***ひたすら患者の理解と自分の思考を整理して提供できるケアは何か？病院でのアドバイスをもとに情報から必要な文献や本を探し、知識をつなげ統合！！チームで話しあい、教員も協力！理解したことを記録し問題解決できる計画を仕上げます。

